
Siracusa. Ortigia, pronto il
piano  di  mobilità  dei
residenti: domani la consegna
al sindaco
Una  mobilità  nuova  nel  centro  storico,  in  linea  con  le
esigenze dei residenti. E’ la rivendicazione di un gruppo di
cittadini  che  vivono  in  Ortigia  e  che  sabato  si  sono
incontrati nei locali del centro culturale “Moon” per entrare
nel  dettaglio  del  percorso  avviato,  confrontandosi  con  i
commercianti  dell’isolotti  e  con  il  presidente  della
circoscrizione,  Salvo  Scarso.  Un  dibattito  utile,  che  ha
consentito di tracciare delle linee guida, indicate del resto
già nel piano redatto e presentato nei giorni scorsi da Davide
Biondini. Un vero e proprio piano alternativo a quello in
vigore, con una nuova mappatura dei posti auto, l’estensione
della Zona a traffico limitato, il drastico taglio al numero
dei pass, troppi secondo i residenti , che vada di pari passo
con la garanzia di un servizio di bus navetta efficiente,
impostato in maniera differente rispetto a quello attuale, con
corse continue, che colleghino i diversi parcheggi ai punti
nevralgici  di  Ortigia  e  con  un’area  da  predisporre  anche
nell’area del mercato ortofrutticolo di via Columba. Il piano
sarà consegnato domani al sindaco, Giancarlo Garozzo e agli
assessori  a  Ortigia,  Francesco  Italia  e  alla  Viabilità,
Silvana Gambuzza. “Siamo convinti – spiega Davide Biondini –
che l’adozione di questi punti chiave consentirebbe da un lato
ai  residenti  e  dall’altro  ai  commercianti,  di  averne  un
beneficio. Chi vive in Ortigia, attualmente, soffre di disagi
inimmaginabili,  mentre  in  altre  città  italiane  la
qualità della vita è migliorata, con benefici vantaggi anche
per i commercianti”.
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Augusta.  La  piattaforma  per
trivellazione  Nobel  Homer
Ferrington  in  porto:  4  ore
per il trasporto
La Nobel Homer Ferrington approda ad Augusta. Complesse le
operazioni di trasporto della piattaforma semisommergibile di
trivellazione. La struttura, 70 metri di altezza per 65 di
larghezza e 103 di lunghezza, è stata trasportata, nelle prime
ore del mattino, da Malta da due rimorchiatori d’altura ed
agganciata,  intorno  alle  7,30,  nella  rada  esterna  da  4
rimorchiatori  portuali  che  l’hanno  condotta,  attraverso
l’imboccatura  principale,  all’interno  del  porto  ,  dove  è
arrivata intorno alle 9,00, per essere ormeggiata presso le
banchine  della  Italoffshore.  La  delicata  operazione,
pianificata in ogni suo aspetto, è durata 4 ore ed è stata
affidata  alla  Corporazione  Piloti,  al  Gruppo  Ormeggiatori,
alla Società Augustea, sotto la supervisione dei personale
della Capitaneria di Porto – Guardia Costiera a bordo della
motovedetta CP 832 e del battello GC A079. Nei prossimi giorni
partiranno  i  lavori  di  manutenzione  sulla  piattaforma.  La
scelta del porto di Augusta per essere sottoposta a lavori
altamente specialistici e particolarmente complessi, fa notare
la  Capitaneria  di  Porto,  “rappresenta  l’ennesima  conferma
della  professionalità  e  della  specificità  tecnica  che  da
sempre contraddistingue le maestranze che operano in ambito
portuale”.

https://www.siracusaoggi.it/augusta-la-piattaforma-per-trivellazione-nobel-homer-ferrington-in-porto-4-ore-per-il-trasporto/
https://www.siracusaoggi.it/augusta-la-piattaforma-per-trivellazione-nobel-homer-ferrington-in-porto-4-ore-per-il-trasporto/
https://www.siracusaoggi.it/augusta-la-piattaforma-per-trivellazione-nobel-homer-ferrington-in-porto-4-ore-per-il-trasporto/
https://www.siracusaoggi.it/augusta-la-piattaforma-per-trivellazione-nobel-homer-ferrington-in-porto-4-ore-per-il-trasporto/


Canicattini.  Studenti
pendolari,  tre  corse  per
tornare  da  Siracusa:
convenzione Comune-Ast
Tre autobus per il trasporto degli alunni pendolari delle
scuole superiori di Siracusa. Li ha messi a disposizione dei
pendolari l’Ast, a seguito di una convenzione con il Comune.
All’uscita  dagli  istituti  scolastici,  secondo  quanto
concordato, e a conclusione delle attività, nelle giornate di
prolungamento dell’orario delle lezioni, i pullman saranno a
disposizione degli studenti. Basterà la relativa comunicazione
da  parte  degli  utenti  agli  uffici  comunali.  Il  martedì,
mercoledì e giovedì, dunque, le corse predisposte dall’azienda
dei trasporti partiranno da Siracusa alle 13,15, alle 14,10 e
alle 14,40.

Calcio.  Il  pareggio  del
Belvedere  con  il  Palazzolo.
Liuzzo: "Io ho visto un bel
derby"
(cs)  Belvedere  raggiunto  due  volte.  E  in  entrambe  le
circostanze, nei minuti di recupero. Al 1’ dell’unico minuto
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del  primo  tempo  sull’1-1,  al  2’  dei  quattro  concessi  dal
direttore  di  gara  nella  ripresa,  per  il  2-2  finale.  Per
questo, in casa aretusea, c’è rammarico.
<<Io non condivido l’analisi post gara fatta dagli amici di
Palazzolo – ha detto il patron del Belvedere Antonello Liuzzo
– perché è stato un derby spettacolare, all’insegna dello
sport e che ha giustificato i veri valori dello sport. Ma se
c’è una squadra che deve rammaricarsi, quella è la nostra
perché  siamo  stati  raggiunti  nei  minuti  di  recupero,  in
entrambe le circostanze. E per di più, il loro 2-2 era in
posizione di fuorigioco del loro marcatore. Non credo ci sia
stata  una  squadra  che  abbia  dominato  sull’altra  –  ancora
Liuzzo – perché le occasioni si sono equamente divise, abbiamo
accettato il confronto con una squadra attrezzata per vincere
il campionato e a cui auguriamo di vincerlo. Però noi siamo
stati  all’altezza,  a  dimostrazione  che  sinora,  contro  le
grandi non abbiamo sfigurato, perdendo a Gela immeritatamente
e per causa di un arbitro non all’altezza>>.
Il Belvedere ha ripreso la preparazione in vista della sfida
di domenica prossima a Santa Croce Camerina. Da verificare le
condizioni dell’esterno Spada, che sta gradualmente rientrando
in gruppo dopo un mese di assenza a causa dello stiramento
alla coscia, per il resto sono tutti abili e arruolati per il
tecnico Nicola Bonarrivo.

Siracusa.  Trimarano  Brigitte
Bardot in città
è  possibile  visitare  il  trimarano  Brigitte  Bardot  di  Sea
Shepherd. L’imbarcazione veloce è arrivata nella serata di
venerdi a Siracusa e dopo una giornata dedicata ad impegni
istituzionali, oggi e domani apre ai visitatori. Porte aperte
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fino alle 16 nelle giornate di domenica e lunedi. Il trimarano
porta il nome della nota attrice e attivista francese vicina
alle  campagne  di  Sea  Shepherd  Global  che  ha  lanciato
l’Operazione Siracusa, la prima campagna in Italia per la
protezione della Riserva Marina del Plemmirio. L’imbarcazione
è arrivata venerdì pomeriggio dalla Francia, di rientro dall’
Operazione  GrindStop  2014  nelle  Isole  Faroe,  contro  il
massacro di globicefali, che ha visto circa 500 volontari in
pattugliamento  sul  territorio  e  nelle  acque  durante  tutta
l’estate. La Brigitte Bardot ha fatto sosta al porto di Tolosa
per festeggiare il compleanno dell’attrice di cui porta  il
nome. Il trimarano, lungo 34 metri e largo 14 metri, è la nave
che nel ’98 ha stabilito il primato mondiale nel giro del
mondo e può raggiungere velocità molto elevate.

Siracusa.  Bilancio,  tour  de
force  della  minoranza.
Rodante:  "Pronti  a
stravolgere l'impianto"
Un tour de force per approfondire ogni punto del Bilancio di
previsione 2014 del Comune, ancora da approvare. L’opposizione
ha deciso di sottoporsi a questa “maratona” per riuscire ad
elaborare in tempo gli emendamenti alla proposta della giunta
comunale.  “L’amministrazione  –  protesta  Fabio  Rodante  di
Progetto  Siracusa-Articolo  4-  si  confronta  solo  con  la
maggioranza. Saremo, quindi, costretti a imporre l’analisi di
tutti gli allegati e delal proposta in commissione Bilancio
con gli assessori competenti, a cui chiederemo risposte chiare
sulle  scelte  assunte  quest’anno,  anche  senza  l’avallo  del
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consiglio comunale”. Rodante parla di un “Bilancio 2014 che
sconta  un  ingente  taglio  dei  trasferimenti  statali  e
regionali, a cui si aggiungono l’incertezza sulla riscossione
tributaria e una tassazione insostenibile per almeno il 30 per
cento delle famiglie siracusane. Non è difficile prevedere,
per il prossimo anno, un’evasione in progressivo aumento”.
Quanto alle spese, il consigliere di minoranza parla di un
costo, per le gare d’appalto, di oltre 4 milioni per servizi
tecnici  e  amministrativi  .  “Il  servizio  di  raccolta  e
smaltimento dei rifiuti- prosegue Rodante- si traduce il 30
milioni di euro, mentre i costi per la gestione provvisoria
del servizio idrico e dei lavori di manutenzione straordinaria
delle tubazioni sono ancora da quantificare”. L’opposizione è
pronta a chiedere che le spese degli ultimi mesi siano rese
pubbliche e che lo siano anche quelle previste in chiusura di
anno. “Siamo pronti- preannuncia Rodante- a stravolgere lo
strumento economico di previsione”.
 

Siracusa.  In  500  alla  Fai
Marathon,  alla  scoperta  di
Volti  Foliati,  fregi  e
balconi di Ortigia
L’operazione del Fai funziona. Erano almeno in 500, questa
mattina, alla Fai Marathon, la “passeggiata per gli occhi” che
la  delegazione  siracusana  del  Fondo  per  l’Ambiente  ha
organizzato  per  scoprire  alcuni  dettagli  dei  palazzi  di
Ortigia. Una sorta di caccia al tesoro che, oltre ai premi in
palio, ha consentito ad adulti e ai tanti bambini che hanno
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voluto  partecipare,  di  vivere  in  maniera  più  consapevole
l’architettura e la storia del centro storico. Undici tappe
alla scoperta di altrettanti Volti Foliati. La partenza, dal
Giardino di Artemide, poi i fregi, i balconi, i cornicioni, le
finestre della città antica e, appunto, le misteriose immagini
di volti circondati da fogliame sotto capitelli, volte, o basi
delle colonne. «La scelta di oggi ha riscosso un incredibile
successo – ha commentato Gaetano Bordone, capo delegazione Fai
Siracusa – La ricerca di 11 Volti Foliati presenti in Ortigia,
la cui esistenza è legata al mistero della loro comparsa,
della  loro  costante  presenza  nelle  architetture  sacre  e
profane  attraverso  molti  secoli,  forse  alla  penetrazione
culturale  avvenuta  nel  primo  medioevo  dal  Nord  Europa  a
rinverdire  una  tradizione  greca  e  romana  sopita  se  non
perduta, ha entusiasmato tutti i partecipanti. Mappa e indizi
alla mano, interi gruppi di amici, turisti, bambini, hanno
provato a scoprire questo autentico tesoro. È stato curioso,
anche divertente, vederli con il naso all’insù, concentrati e
meravigliati nello scoprire un dettaglio mai visto prima.» Tra
i momenti particolarmente gradite, la visita alla chiesa di
San Tommaso, costruita in epoca normanna dal Vescovo Lorenzo,
nel 1199 in via Mirabella. Prosegue, intanto, la raccolta
firme per votare, come Luogo del Cuore, il Teatro Comunale,
ancora in fase di restauro.

Siracusa. "Basta veleno dalla
zona  industriale",  incontro
in  prefettura  e  una  nuova
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manifestazione  a  fine
novembre
Prosegue  la  battaglia  contro  l’inquinamento  avviata  da  un
gruppo di cittadini attraverso la pagina  Facebook “Basta
veleno  dalla  zona  industriale”.  Dopo  la  manifestazione  di
protesta  dello  scorso  mese  (la  seconda  nel  giro  di  pochi
mesi), venerdì scorso i promotori dell’iniziativa sarebbero
stati contattati dall’ufficio territoriale di governo ed entro
la prossima settimana una delegazione dovrebbe essere ricevuta
dal prefetto, Armando Gradone, a cui sottoporre rivendicazioni
e proposte. Il gruppo chiede l’avvio immediato delle bonifiche
e  fa  notare  che,  per  effettuarle,  il  polo  petrolchimico
“avrebbe bisogno di almeno 8 mila operai, a fronte dei circa 2
mila e 600 attuali. Il movimento lotta per la riconversione
delle attività lavorative nell’area industriale”. L’incontro
con  il  prefetto   precederà  una  terza  manifestazione,  già
fissata  per  sabato  29  novembre.  Un  corteo,  in  mattinata,
 partirà dal camposcuola “Pippo Di Natale” per attraversare il
cuore della città. Intanto i promotori della battaglia contro
l’inquinamento tentano anche altre strade, come l’ “evento”
sui social network lanciato per chiedere l’attenzione della
trasmissione  “Le  Iene”  sulle  questioni  ambientali  del
triangolo  industriale.
 

Calcio, D. Pippetto Romano è
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il nuovo allenatore del Noto,
oggi l'esordio in panchina
Pippetto  Romano   è  il  nuovo  allenatore  del  Noto.  Notizia
nell’aria da giorni e oggi resa ufficiale dalla società. Il
tecnico, che ha allenato il Siracusa e il Ragusa in serie C e
Licata e Modica in D ha una lunga carriera alle spalle, non
solo come tecnico, ma anche come calciatore. Ha vestito la
maglia del Messina dalla C2 alla B e quella del Licata di
Zeman.  Ha  militato  anche  nel  Catania,  nel  Como,  nella
Triestina e nel Gela. Romano sostituisce l’esonerato Fabio Di
Sole e già da ieri guida gli allenamenti al Palatucci. Oggi la
rifinitura  al  Comunale  prima  dell’esordio  ufficiale  da
allenatore,  domani  in  pahanata  e  il  nuovo  tecnico  hanno
formalizzato oggi l’accordo raggiunto nei giorni scorsi. Pippo
Romano, che sostituisce l’esonerato Fabio Di Sole, ha diretto
gli  allenamenti  di  ieri  al  Palatucci.  Oggi  rifinitura  al
Comunale,  prima  dell’esordio  ufficiale  in  panchina,  domani
contro l’Akagras.

Avola. 500 euro per comprare
foto  di  neonati  e  bimbi
violentati,  denuncia  di
Meter:  "Oltre  23  mila
visitatori"
Foto di bimbi, anche piccolissimi, violentati e torturati.
Un’email per acquistarle e per visionarle sul proprio tablet o
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sullo smartphone. Oltre 23 mila e 100 visitatori sono stati
disposti  a  pagare  500  euro  per  acquistare  la  sequenza  di
immagini in cui questo orrore veniva immortalato. Lascia senza
parole la denuncia dell’associazione Meter di Don Fortunato Di
Noto,l’ennesima.  In  base  a  quanto  reso  noto  nelle
raccapriccianti foto vendute, mille 290 e nei video diffusi
comparirebbero circa 700 bambini violati . Protagoniste degli
abusi uomini , a volto scoperto, ma anche donne. Neonati e
bimbi di non più di 10 anni le vittime. La segnalazione di
Meter  è  stata  inoltrata  alla  Polizia  postale  e  delle
comunicazioni  di  Catania.
(Fonte: Agenzia Asca)


